
INTENTIONS DE MESSE 

DU 2 AU 8 FÉVRIER 
 

 
Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Ven. 2 : 1) Action de grâce Krystyna 
 

Sam. 3 : 1)  
 

Dim. 4 : 1) Action de grâce 

   2) Guérison 

   3) Intention particulière 

   4) En l’honneur de la Vierge Marie 
 

Lun. 5 : 1)  Eugenio  Teresa De Marco et lignée 

familiales 

   2) Intention particulière 
 

Mar. 6 : 1)  Eugenio  Teresa De Marco et lignée 

familiales 

   2)  Joseph Magloire 

   3) Intention particulière 
 

Mer. 7  : 1)  Eugenio  Teresa De Marco et lignée 

familiales 

   2) Intention particulière 
 

Jeu. 8 : 1)  Eugenio  Teresa De Marco et lignée 

familiales 

   2) Intention particulière 
 

Horaires de la messe et des prières /  

heures d’ouverture de l’église - consulter: 

www.fraternites-jerusalem.ca 

Jeudi 8 février : Adoration animée 
 

 
 

Chaque premier jeudi du mois, nous vous proposons 1h 

d’adoration animée (de 19h30 à 20h30). En février ce 

sera exceptionnellement le 8 février. Ensuite, comme 

chaque jeudi, l’adoration continue silencieusement jusqu’à la 

fermeture de l’église à minuit. 

Vendredi 9 février : Biblos – Les lettres de St Paul 
 

 
 

Cette année, la fraternité Biblos de partages bibliques chemine 

avec les lettres de Saint Paul. Rendez-vous ce vendredi 9 

février à la salle Béthanie de 19h30 (fin de la liturgie) à 

21h30. Nous partagerons sur la lettre de St Paul aux 

Philippiens (Ph 2,1-11) – Garder l’unité dans l’humilité. 
 

Samedi 10 février : Soirée Saint Valentin 
 

 
 

Rendez-vous avec votre conjoint pour prendre soin de vous 

au cœur de l'hiver. Soirée film, partage avec votre conjoint, 

intervention du P. Alain Mongeau, temps de prière, agrémenté 

de quelques douceurs. Le 10 février 19h30 à la paroisse Saint 

Jean Baptiste, 4240 rue Drolet. Participation aux frais libres. 

Confirmer votre venue: untempspourdeux@gmail.com 

 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

                    4 février 2024 
 

4E
 DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – B 

 

 

 
 « Il guérit beaucoup de gens atteints de 

toutes sortes de maladies » 
(Mc 1, 29-39) 

 

 

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 
www.fraternites-jerusalem.ca 

info.montreal@fraternites-jerusalem.ca ‒ Tél. : 514 524 1131 

http://www.fraternites-jerusalem.ca/


5E
 DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - B 

 
 

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON ST MARC 1, 29-39 

 

« Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de 

maladies » 

 

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de 

Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques 

et Jean, dans la maison de Simon (Pierre) et d’André. Or, 

la belle-mère de Simon (Pierre)  était au lit, elle avait de la 

fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus 

s’approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la 

quitta, et elle les servait. 
 

Le soir venu, après le coucher du soleil, on Lui amenait 

tous ceux qui étaient atteints d’un mal ou possédés par des 

démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit 

beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et 

Il expulsa beaucoup de démons; Il empêchait les démons 

de parler, parce qu’ils savaient, eux, qui Il était. 
 

Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l’aube. Il sortit et 

se rendit dans un endroit désert, et là Il priait. Simon 

(Pierre) et ceux qui étaient avec lui partirent à sa 

recherche. Ils Le trouvent et Lui disent : 

« Tout le monde Te cherche. » 

Jésus leur dit : 

« Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là 

aussi je proclame l’Évangile; car c’est pour cela que Je 

suis sorti. » 
 

Et Il parcourut toute la Galilée, proclamant l’Évangile 

dans leurs synagogues, et expulsant les démons. 
 
 

 

*** 

« Jésus s’approcha, la saisit par la main et la fit lever » 
 

Extraits d’une homélie de fr. Pierre-Marie 

donnée le 5 février 2006 à Paris 

Dieu ne se tait pas et ne reste pas indifférent en face de nos 

interrogations, de nos épreuves, de nos souffrances… Il n’est 

plus une femme, plus un homme, plus un enfant ou un 

vieillard sur terre qui ne puisse saisir la main de Jésus et se 

laisser toucher, guérir, ressusciter par Lui. « Je suis la 

Résurrection et la Vie » (Jn 11,26). Le Fils de Dieu en 

personne est venu marcher depuis le plus haut des Cieux sur 

nos chemins de la terre. Devant notre désarroi, le Seigneur 

Lui-même a voulu librement éprouver nos épreuves (Hé 

2,17)... 

 

Les disciples du Christ peuvent proclamer cette extra-

ordinaire nouvelle : qu’il existe enfin, parmi nous les 

hommes, un vrai ressuscité, prémices, comme dit l’Écriture, 

de tous ceux qui se sont endormis (1Co 15, 20). Quelqu’un 

qui S’est relevé vivant du tombeau, pour devenir à jamais le 

Premier-né d’entre les morts (Col 1,18). Et il nous faut avoir 

assez de foi en l’homme pour croire nous aussi que Dieu a 

tant aimé le monde qu’Il a donné son Fils unique. Et saint 

Jean ne craint pas d’ajouter : « Afin que tout homme qui 

croit en Lui ne périsse pas mais obtienne la vie éternelle » 

(Jn 3,16). 

 

Voilà pourquoi Il s’avance en cet aujourd’hui, ce Jésus de 

Nazareth qui proclame partout la Bonne Nouvelle pour le 

salut de l'homme. Il faut que tout le monde le sache, et nous 

l'avons réentendu de sa bouche : « C’est pour cela que Je suis 

sorti ». C’est pour vaincre notre désespoir qu’Il a connu 

notre angoisse (Mt 26,38), pour nous rendre à la joie qu’Il a 

éprouvé notre tristesse... Oui, nous pouvons retrouver le sens 

de l’existence en réintégrant à notre histoire la vie du Fils de 

Dieu. 

 
 

*** 

La vie la plus intime de 
lʼâme de Jésus [était] son 
dialogue avec le Père. Ce 
dialogue a certainement 
duré toute sa vie, sans 
jamais sʼinterrompre. Le 
Christ priait intérieurement 

non seulement lorsquʼil se retirait à lʼécart de 
la foule mais aussi lorsquʼil demeurait parmi 
les hommes. 

Sainte Édith Stein 

*** 

À l’école des Saints 
 

Dieu nous enseigne à prier avec une 

confiance ferme que nous recevrons 

ce pour quoi nous prions... Il nous 

incite donc à prier pour ce qu’il lui 

plaît de faire… 
 

Mais lorsque par sa grâce, notre 

Seigneur se révèle à notre âme, 

alors nous obtenons ce que nous 

désirons. À ce moment-là, nous ne voyons plus ce que nous 

pourrions demander d’autre. Tout notre désir, toute notre 

force sont fixés entièrement en Lui pour Le contempler. 

C’est une haute prière, impossible à sonder, il me semble. 

Tout l’objet de notre prière est d’être uni, par la vision et par 

la contemplation, à Celui que nous prions, avec une joie 

merveilleuse et une crainte respectueuse, dans une si grande 

douceur et délice que nous ne pouvons plus prier en ces 

moments que comme Il nous conduit. Je le sais, plus Dieu se 

révèle à l’âme, plus elle a soif de Lui, par sa grâce. Mais 

lorsque nous ne le voyons pas, alors nous ressentons le 

besoin et l’urgence de prier Jésus, à cause de notre faiblesse 

et de notre incapacité.  
 

Julienne de Norwich, 15 siècle 


